

## 第273回地域ネットワーク勉強会 感想

- ・この障害を持つ方のサービスをしていた事がありました。今日のお話し通りの症状があり、大変な介護サービスでした。いろいろな症状があるのにおどろきました。良いお話しを聞き、これからのサービスに役立てたいと思いました。
- ・高次脳機能障害支援センターの活動やピアサポートについてあまり知らなくて今日参加して良かった。
- ・とてもわかりやすく理解できたと思います。
- ・職場の施設に入所予定の方が高次脳機能障害者との情報のみで、今後の関わり方や支援について不安があり参加させて頂きました。症状もまだ分からない方ですが、周囲の方達と生活の中で理解してもらえるよう支援者として学びを深め、援助していきたいと思っています。
- ・県内1ヶ所しかないと説明していたが、県内でかたよりのあるので地域ごとに1ヶ所あるのが理想だと感じました。当事業じゃないとわからない苦労がある。
- ・家族会は家族、当事者にとって心のよりどころになっている。家族会での活動、貴重な体験の話が聞いてよかった。ありがとうございました。ピアサポートについて勉強できたことがよかった。
- ・高次脳機能障害についてまだ知られてない活動や支援がある事を今回の研修で修得することができて大変学びになった。当事者、ご家族の葛藤や苦しい思いを聞いた事で高次脳機能障害を抱える方の気持ちに少しでもより添えるようになりたいと思った。
- ・とても良い勉強会でした。センターの活動等も理解することができました。ご家族のお話も聞くことができて良かったです。ご家族のお気持ちも伝わりここまでになるまでの大変さを感じました。ありがとうございました。
- ・高次脳機能障害という言葉は知ってますが仕事をしている年代の人がどんな症状でくるしんでいるかなどは考えた事がなかったです。当事者の家族の話はとても貴重なものでした。若ければそれだけ障害に対しての苦労があり高齢者の高次脳機能障害とはまたちがい相当な苦労をされていらっしゃる事を知りました。
- ・社会資源として高次脳機能障害支援センターを知ることができた。家族、当事者の話はとても貴重なものであったと思う。つらい話を良くして下さったと思います。ありがとうございました。今回はマイクの性能良くて声がききとりやすかったです。
- ・ありがとうございました。考える会の方の話もとても学びになりました。
- ・高次脳機能障害勉強会の表題について今まで漠然とした認識しかなかったものがネットワークのしくみをはじめいろいろなことが目に見える形で認識することができた。